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Рекомендуемая цена 
розницы — 14 руб.
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7 мая состоялось 
открытие мини-стадиона 
в центре Колосовки

открытиенвагропромнв
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ВОЗМОЖНА ОПЛАТА 
ЧЕРЕЗ СБЕРБАНК

чистая планетанв

Дважды судьба давала колосовцам шанс 
иметь собственный завод по производству 
молока и молочной продукции. Улыбнется 
ли фортуна нам в третий раз?Крах завода

- это крах нашей мечты о развитии 
в районе перерабатывающей отрасли 
сельского хозяйства

Начало посевной -время горячее. 

Предстоит посеять 5067 га пшеницы, 

1377 га овса, 1232 га картофеля 

Майские праздники отшумели, 
отзвучали. О начале весны 
возвестила не только 
проснувшаяся природа, но и 
детские утренники. Именно такой 
праздник прошел у колосовских 
детсадовцев. стр. 7

Юные инспекторы 
дорожного движения 
защищают честь 
района в Омске

нвнв наши дети

эхо праздниканв

В Победный май - Победный салют
Отдел подписки и рекламы газеты "Новый вымпел"  

т.: 21-8-72
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70  рублей - 

с 1 мая составляет такса такси 
за одну поездку по райцентру

цифра неделинв

Широкий ассортимент
рассады овощей и цветов,

выращенных из семян
ведущих производителей мира! 

Высокое качество 
посадочного материала 
гарантирует обильное 

цветение и отличный урожай
Цены вас 

приятно удивят!
с. Колосовка, ул. 60 лет Октября, д.2

т.: 8-913-632-15-57

Колосовский район вместе со всей Россией 9 Мая 
отпраздновал 71-ю годовщину Победы в 
Великой Отечественной войне

Молодежными активистами 
был организован Бессмертный 
полк. Те, кто встал в его ряды, 
прошли почти через все село с 
портретами своих отцов, дедов и 
прадедов – участников Великой 

Отечественной войны.
Позже в Парке Победы состо-

ялся торжественный митинг. Вече-
ром в этот праздничный день в дет-
ской библиотеке была проведена 
познавательно-развлекательная 

программа. На центральной пло-
щади состоялся праздничный 
концерт «Это наша победа, это 
наша весна». Завершились торже-
ства 9 Мая традиционным салю-
том, который колосовцам подарил 
депутат Омского городского Сове-
та И.А. Антропенко.

Жанна ВОЛОСКАЯ
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Стратегия прорыва:
диалог на равных
17 мая начинает работу Региональный студенческий 
форум «Стратегия прорыва», инициатором которого 
является депутат Омского горсовета Игорь Александрович 
Антропенко. Чем это мероприятие отличается от 
множества аналогичных акций и почему оно имеет 
прямое отношение к нашему району?

Проще всего ответить на 
второй вопрос. Практически в 
каждом населенном пункте Ко-
лосовского района есть ребята, 
которые сегодня учатся в ом-
ских высших и среднеспециаль-
ных учебных заведениях. Это 
будущие зоотехники и эконо-
мисты, педагоги и спортивные 
тренеры, специалисты по зем-
лепользованию и инженеры. По 
сути, это завтрашняя элита рай-
она. В том, разумеется, случае, 
если студенты, выучившись, 
вернутся к нам.

Нужны ли нам эти ребята? 
Готовы ли мы их принять? Как 
студенты воспринимают обста-
новку в родном районе? Что они 
могут предложить для улучше-
ния его социально-экономиче-
ского климата, для оптимиза-
ции его молодежной политики.

Кстати, все это - темы фо-
рума. С идеями, предложения-
ми, анализом текущей ситуции 
выступят студенты (в том числе, 
и выходцы из нашего района). 
Они будут на равных вести ди-
алог с экспертами из ведущих 
омских вузов и с чиновниками... 

Слово эксперту
Экспертов форума впол-

не можно назвать «экспертами 
в квадрате». Ну, или дважды 
экспертами. Во-первых, потому 
что они, как опытные вузовские 
преподаватели, отлично знают 
студенческую аудиторию. А, во-
вторых, «экспертировать» они 
будут идеи по тем отраслям на-
уки и практики, в которых сами 

Молодежные площадки - особое направление современного общества

мнениенв

И.А. Антропенко, депутат городского Совета, председатель 
оргкомитета форума:

- Мы пригласили к участию в форуме не только областных чиновников 
высокого ранга и омских депутатов, но и представителей руководст-

ва районов, из которых студенты родом. Так что у ребят будет реальная возможность не про-
сто представить свой взгляд на социально-экономическую ситуацию в родном районе, но и выска-
зать предложения по ее улучшению тем, кто сегодня определяет районную политику. Безусловно, 
это шанс и для района. Нет, никто не утверждает, что «прибегут студенты» и мгновенно прео-
долеют трудности, с которыми ранее не справились опытные хозяйственники. Мы не ставим та-
кие утопические задачи. Но ведь форум-то - это только старт. А дальше начнется консультатив-
ная работа, конструктивный диалог между наукой (в лице студентов и их педагогов) и практикой 
(в лице руководителей района). В таком протяженном и заинтересованном многомесячном диало-
ге вполне может родиться истина. Кроме того, именно возникшая в процессе оформления проекта 
заинтересованность ребят и является уникальным шансом, стимулом, позволяющим надеяться, 
что они, получив профессию, все же вернутся домой. Чтоб претворить свои идеи в жизнь.

В чем отличие форума «Стратегии прорыва» от иных межвузовских встреч?
Как пояснили в оргкомитете форума, главное отличие - в прикладном харак-

тер мероприятия. Например, идеи, выросшего в Колосовке студента-экономи-
ста, направленные на улучшение жизни его земляков, могут быть учтены в плане 
социально-экономического развития нашего района.

являются признанными специа-
листами. 

Но при этом общение 
экспертов и студентов будет 
исключать привычный стерео-
тип, в котором старший (педа-
гог) оценивает идеи младшего 
(студента). «Никаких оценок не 
предполагается. Только диалог 
на равных», - поясняет позицию 
оргкомитета Игорь Антропенко.

А какой видят собственную 
роль на этом мероприятии сами 
педагоги? Вот как обрисовал 
свою задачу на «экспертно-пе-
дагогической ниве форума» 
президент Федерации спортив-
ной борьбы Омской орбласти, 
завкафедрой теории и методики 
единоборств и силовых видов 
спорта Сибирского Государст-
венного университета физиче-
ской культуры и спорта, канди-
дат педагогических наук Юрий 
Крикуха:

- Понятно, что моя тема - 
это спорт. Сельский спорт. И 
студенты, что будут участво-
вать на моей форум-площадке, 
знают его важность на личном 
опыте. Для ребят из села спорт 
- не только детское хобби, ко-
торое может стать профессией, 
но и окно в большой мир: иног-
да юные сельские спортсмены 
только благодаря выездным 
турнирам могут увидеть другие 
регионы. Однако спорт сегод-
ня - это и экономика (куда без 
нее?), и экология, и детское 
здравоохранение (у здорового 
ребенка больше возможности 
однажды стать чемпионом)...

Перечислять «смежные отра-
сли» можно долго. Так что, ду-
маю, диалог на моей площадке 
будет порой выходить за «узко-
спортивные рамки» - мы вме-
сте с учащимися  разных вузов 
поищем резервы улучшения 
комплексной спортивной рабо-
ты на селе. Ну, и надеюсь, что 
кто-то из студентов конкретно 
моего вуза представит проект, 
в центре которого будет он сам. 
В каком качестве? В качестве 
спортивного организатора, по-
лучившего диплом и вернув-
шегося в родной район, чтобы 
построить там свою спортивную 
секцию.

Идет подготовка
Местом действия форума 

станут аудитории Омского аг-
рарного техникума. Руководи-
тели учебного заведения сейчас 
готовятся к приему гостей, а 
учащиеся техникума генериру-
ют идеи, которые стоит озвучить 
на форуме.

Кстати, как раз в этом мо-
менте замечательно подтверди-
лась выигрышность долгосроч-
ного формата мероприятия. Еще 
раз напомним, форум - только 
начало, которое продолжится 
работой на форсайтах до самой 
осени. 

Вот поэтому собственный 
проект при всей его важности не 
является для участника исклю-
чительным пропуском на старто-
вое мероприятие. Есть таковой у 
участника - замечательно, будет 
что вынести на обсуждение для 
других студентов, экспертов, 
чиновников. Нет у вас пока чет-
ко сформулированной собствен-
ной системы предложений - не 
страшно. Возможно, она поя-
вится в процессе пленарного, 
секционного или кулуарного 
общения. А развить возникшие 
идеи можно позже. 

Например, у второкурсницы 
техникума Вероники Шигаевой 
сейчас все время занимает ра-
бота над дипломом. Вероника 
- отличница, привыкшая добро-
совестно относиться ко всему, 
что она делает.

- Но на форум я время най-
ду, - говорит Вероника, - Мне 
кажется, это очень интересное 
мероприятие. Тем более, что на 
нем будут обсуждаться разные 
проблемы, в том числе и моего 
родного Колосовского района. 
Конечно, у меня не такой боль-
шой жизненный опыт, а моя 
будущая профессиональная де-
ятельность, как специалиста по 
землепользованию и имущест-
венным отношениям, пока огра-
ничивается лишь учебно-произ-
водственной практикой. Но зато 
я отлично знаю мнение многих 
односельчан, а также своих 
одноклассников, готовых вер-
нуться после обучения в район, 
но на определенных условиях. 
Поэтому я хотела бы работать 
в группе студентов из Колосов-
ского района, которые займутся 
выработкой предложений по 
трудоустройству молодых спе-
циалистов, по ситуации с доро-
гами. На мой взгляд, это сейчас 
одни из самых важных проблем. 
И если у молодежи появится 
реальное право высказать свое 
мнение и быть услышанными, то 
нужно обязательно им восполь-
зоваться.

На местах
Кроме Вероники Шигаевой, 

на участие в форуме заявились и 
другие студенты Колосовского 
района. У них, наверняка, много 
свежих идей по развитию эко-
номики в районе.

Проблемы отсутствия про-
изводства и, как следствие, от-
сутствие рабочих мест – это все 
причины миграционного оттока.

Как сказала Ирина Громы-
ко, председатель комитета по 
молодежной политике, физи-
ческой культуры и спорта рай-
администрации в Колосовском 
районе для поддержки моло-
дых людей, для их социального 
развития на сегодняшний день 

действуют две районные про-
граммы.

- Так, по программе раз-
вития физической культуры и 
спорта, рассчитанной до 2020 
года, подразумевается стро-
ительство спортивных объек-
тов на территории района, по 
другой программе – «Реали-
зация молодежной политики 
на территории района до 2020 
г.» осуществляется поддер-
жка талантливой и способной 
молодежи, - отметила Ирина 
Николаевна. - Однако, по стати-
стике прошлых лет, мало кто из 
молодых специалистов решает 
навсегда связать свою трудовую 
деятельность с жизнью на селе. 
Встречаясь с молодыми людь-
ми, чаще всего мы слышим, что 
в нашем районе нет рабочих 
мест. И это, действительно, так. 
На сегодняшний день в Коло-
совском районе в возрасте от 14 
до 30 лет живет 3029 человек, и, 
если представить, что эти люди 
тоже уедут из района, то мы по-
теряем четвертую часть нашего 
населения.

Конструктивные результаты
Безусловно, такие меропри-

ятия, как намечающийся форум 
нужны, полезны и своевремен-
ны. Диалог с молодежью – это 
всегда двухстороннее движе-
ние. Оно полезное и для опыт-
ных работников муниципальных 
органов, и для патриотически-
настроенной молодежи. Что-
бы молодежь возвращалась в 
район, необходимо прилагать 
массу усилий. И здесь идеи дан-
ного форума бесценны. Остается 
только поблагодарить Игоря 
Александровича Антропенко за 
столь важную инициативу для 
сельских районов области. Он 
– горожанин – увидел главную 
проблему и, скорее всего, сов-
местными усилиями нам удастся 
ее решить. Несомненно, надо 
поддерживать инициативы тех, 
кто хочет улучшить жизнь рай-
она, тем более если это – наши 
повзрослевшие дети.

Ольга СОТНИКОВА


